

DRINKS.

After Shock Blue Zitruslikör 70cl



Scannen, um die Online-Version zu besuchen

Zusatzinformation

Artikelnummer	703192
Alkoholgehalt	30%
Flascheninhalt	70cl
Herkunftsland	Grossbritannien
Region	Glasgow
Abfüller	Beam Global UK Ltd., 10 Carlisle St, Glasgow G21 1EQ, Vereinigtes Königreich
Marke	After Shock
Typ	Zitronenlikör
Anwendung	pur als eisgekühlter Shot oder für diverse Drinks
Degustationsnotiz	sehr intensiver Geschmack mit kühler Minze und frischer Zitrone.
Verkehrsbezeichnung	Likör
Details	aus Alkohol, Wasser, Zucker und Aromen hergestellt
Zutaten	Ein Zutatenverzeichnis ist nach Art. 16 Abs. 4 der VERORDNUNG (EU) Nr. 1169/2011 nicht erforderlich.
Zusatzstoffe	Enthält Farbstoff



Beschreibung

Im Ausland sind die After Shock Liköre mit den intensiven Geschmacksffekten und den knalligen Farben längst der Hit. Hierzulande zögern die Bars und Clubs noch ein wenig, die eigenwilligen Produkte in das Sortiment aufzunehmen. After Shock ist ein typischer Partyschnaps, der in den meisten Fällen pur und eisgekühlt als Shot getrunken wird. Dabei haben sich schon so einige Rituale etablieren können. Häufig wird der After Shock Likör angezündet, wobei sein Dampf zunächst aufgefangen und dann eingeatmet wird. Die zähflüssige Konsistenz und der süsse, intensive Geschmack erinnern dabei schon fast an Sirup. Die blaue Version offenbart eine Mischung aus kühler Minze und frischer Zitrone, die sich mit einem gewaltigen Potential im Mund ausbreitet. Durch die Effekte, die der Likör durch seine ganz spezielle Zutatenkomposition ausübt, hat sich das Produkt den Namen "After Shock" redlich verdient. Ursprünglich tauchte die Marke in Schottland auf, wurde jedoch 1999 von Jim Beam aufgenommen und wird heutzutage in diversen Ländern produziert.